

**Von:**

**Gesendet:** Dienstag, 8. April 2014 11:09

**Betreff:** Neubau Stop an der Kath. Kirsche

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Sehr geehrter H.Bürgermeister Thiele,

bitte um Prüfung / Antrag , ob der Neubau an der Kath. Kirsche  
Hochdählerstraße L403 , Mittelstraße in Weiterführung  
zur Walderstraße / an der Gabelung .

mit einem Baustopp belegt werden kann.

Erst jetzt erkennt man, welche Bereicherung ein freies Sichtfeld für ein heutiges und  
notwendiges Wohlgefühl für die Menschen bedeutet.

Siehe die Fotos ( anbei ) vom Kölner Dom die ich gemacht habe und diese sind noch von  
der schönen Seite.

Viele sprechen von Bausünden aus der Vergangenheit und die Verantwortlichen spielen auf  
Zeit und  
haben in der Regel nichts davon. Trauen sich später noch nicht einmal darüber zu sprechen.

In Hilden gibt es aber sicherlich gute Gründe gegen diese Bebauung zu sprechen.  
Die Hochdähler Straße L403 in Verbindung an der Gabelung dem Busbahnhof , den  
verstärktem  
Verkehrsaufkommen , Behinderung der Fußgänger, der Behinderten, den Radfahrern und  
Kindern  
die diese Kreuzung nutzen müssen um auch in die Mittelstraße , der Verkaufsmittelpunkt von  
Hilden aus allen Richtungen zu kommen, ist ein gewaltige Gefahrenstelle.  
Sie alle kennen es als Experten sehr gut und sicherlich ist es zu überlegen nicht die gleichen  
Fehler , nehmen wir mal Köln , zu machen.

Auch sind die dort zu vermietenden Wohnungen, wenn NEU gebaut, gesundheitsschädlich.  
Hier gibt es ausführliche Informationen aus dem Gesundheitsministerium in Berlin.

Der Mensch ist das wichtigste Gut auf dieser Welt und sicherlich kein Stolperstein.

Mit freundlichen Grüßen

